

LILOFEE

Unterstützer gesucht!

Aktionstag im Naturnahen Spielraum „Paradies“

Ein weiterer Aktionstag ist im Februar 2022 geplant.

Der Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben.

- Wo:** **Naturnaher Spielraum**
„Paradies“ am Hallenbad Oppenheim
- Wann:** **Samstag, 22. Januar 2022**
- Uhrzeit:** **10:00 bis 13:00 Uhr**



Der gemeinnützige Verein **LILOFEE e.V.** kümmert sich mit Freunden und Unterstützern ganzjährig um die Pflege, benötigt aber für die Aktionstage außerhalb der Brutzeit (Okt.-Febr.) zusätzliche Hilfe. Die Arbeiten finden in kleinen Teams in der Zeit von 10.00 bis 13:00 Uhr statt. Wegen Corona (Covid19) werden die Namen, Anschriften, Telefonnummern und E-Mail-Adressen der Helfer benötigt. Desinfektionsmittel werden vorgehalten. Wir bitten Sie eigene Arbeitshandschuhe mitzubringen.

Bitte helfen Sie uns den insbesondere in „Coronazeiten“ wichtigen Naturnahen Spielraum für die Kinder, Familien = alle Bürger zu erhalten.

Kontakt: info@lilofee.org
oder besuchen Sie uns jeden Donnerstag in der Zeit von 10:00 bis 13:00 Uhr im Naturnahen Spielraum Paradies.

Wir freuen uns auf ihre Kontaktaufnahme!

Der Vorstand
LILOFEE e.V.

www.lilofee.org

